

Le jeudi 7 mars 2024 : pose de la première pierre du nouveau bâtiment en construction "la Maison" au centre éducatif Marcel Rozard à l'AHSSEA

C'est avec plaisir que Monsieur Fabrice TAILHARDAT, Président, et les membres du conseil d'administration ont accueilli sur le site emblématique de la Sauvegarde à FROTEY LES VESOUL, Monsieur Yves KRATTINGER, Président du conseil départemental, pour la pose de la 1ère pierre du nouveau bâtiment du centre éducatif "Marcel Rozard", précédée par la visite du chantier de réhabilitation du bâtiment "la Colombine".

Cet événement est le symbole de la transformation du site de FROTEY LES VESOUL et de la volonté de l'AHSSEA de moderniser ses infrastructures afin de les adapter aux besoins exprimés par ses principaux partenaires.

L'événement s'est déroulé en présence de :

- Madame Estelle CHARLES, Sous-Préfète, représentant la préfecture de Haute-Saône
- Monsieur Loïc NIEPCERON, représentant Madame Marie-Guite DUFAY Présidente du conseil régional
- Monsieur Alain CHRÉTIEN, Président de la communauté d'agglomération et Maire de Vesoul ainsi que de nombreux partenaires : élus, présidente du tribunal et juges des enfants, directeurs et chefs de service de l'état et du département, représentants des associations partenaires et professionnels de l'AHSSEA.

Cette première pierre marque le démarrage des travaux. Ils devraient se terminer à la fin de l'année 2024 pour la réhabilitation du bâtiment "la Colombine" et à la rentrée de septembre 2025 pour la nouvelle construction du centre éducatif "Marcel Rozard".

La visite s'est achevée par la prise de paroles des différentes personnalités suivie par un moment de convivialité à la salle polyvalente du PHAJ.

Rendez-vous dans 18 mois pour l'inauguration des nouveaux locaux, nous serons en 2025, 80 ans après l'ordonnance de 1945 qui définit la prise en charge, l'accompagnement et l'éducation de l'enfance délinquante mais aussi 80 ans après la création de la Sauvegarde de Haute-Saône.

